

Matthew s'abat sur la côte sud de la Floride



La Floride, 7 octobre, (RHC).- L'ouragan Matthew s'est abattu dans la nuit de jeudi à vendredi sur les côtes de la Floride, aux États-Unis avec des vents soutenus de 193 kilomètres heures et des pluies intenses. Selon les pronostiques, Matthew affectera à son passage par les États-Unis près de 800 kilomètres de la côte atlantique.

Les vents très forts ont laissé quelque 200 000 foyers sans électricité.

Le gouverneur de La Floride, Rick Scott a qualifié l'ouragan de monstrueux et il a exhorté ses compatriotes à prendre toutes les mesures pour éviter des victimes.

Les États de Géorgie et de Caroline du Sud sont sur la route de Matthew, le plus puissant ouragan des dernières années.

Dans sa trajectoire dans les Caraïbes, Matthew a laissé des centaines de morts, bilan qui ne cesse pas de s'alourdir et d'innombrables pertes matérielles.

Même si les autorités haïtiennes parlent de deux cents 68 morts, le sénateur du département Sud d'Haïti, Hervé Fourcan, assure que le nombre de victimes s'élèverait à au moins 400

Matthew s'est un peu affaibli dans la nuit de jeudi à vendredi redevenant un ouragan catégorie 3 sur

l'échelle Saffir-Simpson. Le Centre National d'Ouragans des États-Unis faisait savoir cependant qu'il restait extrêmement dangereux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107998-matthew-sabat-sur-la-cote-sud-de-la-floride>



Radio Habana Cuba